

### **Vorschulkinder erhalten Fußgängerdiplom**

Alljährlich besucht uns Herr Roßmell von der Polizei Direktion Ludwigsstadt, um mit den Vorschulkindern das sichere Verhalten im Straßenverkehr zu üben. Zu Beginn betrachteten wir gemeinsam seine Uniform und Ausrüstung und besprachen die wichtigsten Verhaltensregeln im Straßenverkehr. Diese probierten wir dann auch praktisch aus, in dem wir gemeinsam den Weg vom Kindergarten zur Grundschule abliefen. An der Hauptstraße übten wir dann den Überweg zur Schule und mussten feststellen, dass auf der Straße ganz schön viel Verkehr herrscht und es gar nicht so einfach ist, sich zu entscheiden, ob man die Straße nun überqueren kann oder lieber noch wartet. Zurück am Kindergarten durften wir noch den Polizeibus erkunden. Im Anschluss erhielt jedes Kind ein „Schulwegexperten“-Diplom und einen kleinen Leuchtbären für den Schulranzen. Vielen Dank an Herrn Roßmell für seinen Besuch und seine Geduld.



### **Teilnahme am Kinderfeuerwehrfest**

Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Kinderfeuerwehr wurden alle Kinder zu einem Aktionsnachmittag eingeladen. Unsere Kinder zeigten dabei wie fit ein Feuerwehrmann oder eine Feuerwehrfrau sein muss und führten unsere musikalische Feuerwehrgymnastik vor. Danach war die Grundschule mit einigen Auftritten an der Reihe, ehe die Kinder die verschiedenen Stationen der Feuerwehr ausprobieren durften. Herzlichen Dank an die Feuerwehr für diese schöne Aktion für die Kinder.

